

# COURSE A LA NATURALISATION

Depuis trois ou quatre jours c'est une véritable course à la naturalisation de la part des sujets des nations ennemies établies à Montréal.

Pas moins de 2,500 individus autrichiens et allemands ont fait leur demande à cette fin au palais de justice où l'on étudie la question de savoir si leur déclaration peut être admise.

L'opinion semble défavorable. Leur cas semble être le même que ceux des vaisseaux qui ne peuvent changer de nationalité en temps de guerre. Les hostilités suspendent tous les droits des sujets de nation belligérantes en temps de guerre.

Les demandes de naturalisation proviennent sans doute pour un bon nombre du désir de conserver les positions qu'ils occupent, ou de n'être plus considérés prisonniers de guerre.